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Вопрос 
Наталья Николаевна К. спрашивает: «Что за инцидент произошел на КПП Вилючинска с
депутатами Государственной Думы, во вторник, 18 августа?»
Ответ 
Уважаемая Наталья Николаевна! Действительно, утром 18 августа на КПП Вилючинска
трое депутатов Государственной Думы и местный координатор отделения партии ЛДПР
попытались без пропуска прорваться на территорию города. У них уже вошло в
привычку, какой бы вопрос ни пытались решить жир-балбесы, из этого всегда
получается одна бестолковщина и глупость. Песня из популярного кинофильма
«Бриллиантовая рука» написана про них: «Что б они ни делали, не идут дела, видно, в
понедельник их мама родила».      
На этот раз дети понедельника, депутаты-жириновцы Государственной Думы Сергей
Маринин, Сергей Журавлев, Владимир Семенов и координатор местной камчатской
жир-ячейки Валерий Калашников решили штурмом взять КПП на въезде в Вилючинск.
Госдумовские нардепы могли, конечно, не знать, что Вилючинск является закрытым
административно-территориальным образованием с особым режимом допуска на свою
территорию. Но координатор местной жир-балбесии, депутат Думы
Петропавловск-Камчатского городского округа (ПКГО) Валерий Калашников должен
был знать об этом, как никто другой. 
В начале февраля этого года господин Калашников сумел провести без пропуска на
борт ракетного подводного крейсера стратегического назначения «Георгий
Победоносец» четырех членов ЛДПР, включая себя, непутевого. Он обратился за
помощью к Анару Атлуханову, одному из учредителей  вилючинского магазина
«АлкоМаркет». Наша газета уже рассказывала об этой истории в № 58 от 22 апреля
2015 года. Статусные жириновцы на каждом пропуском пункте (их было три)
произносили заветный пароль «Анар попросил» и свободно проходили. С теми же
волшебными словами они проникли на борт атомного подводного ракетоносца, стоящего
на боевом дежурстве. История проникновения жириновцев на суперсекретный
стратегический объект всплыла наружу. Виновных военнослужащих наказали. А сдали
их «высокие» гости, включая местную жир-балбесию. Сначала у себя на местном сайте
они опубликовали сообщение с фотографиями о том, что они побывали на атомной
подводной лодке, затем в фейсбуке на своей страничке они сообщили о своем визите на
атомоход. Сдается мне, что звание «жир-балбесы» местная жириновская фауна несет
заслуженно и гордо. После проникновения на суперсекретную территорию особый
отдел эскадры подводных лодок ужесточил процедуру выдачи разрешений для
посещения ЗАТО Вилючинск. Порядок допуска на территорию секретного города,
включая перечень документов, которые должны предоставлять заявители, был
подробно изложен на электронном сайте администрации Вилючинска. Поэтому всем
желающим, включая  депутатов Государственной Думы и городской думы ПКГО, всего
лишь нужно было заранее подготовить эти документы, заявки и отправить их главе
города Вилючинска. Почему-то принимающая сторона в лице координатора местной
жир-балбесной ячейки Валерия Калашникова, не смогла справиться с элементарной
задачей. Вместо того, чтобы следовать букве Закона, они, похоже, решили нахрапом
прорваться на заветную территорию. Прибыв на контрольно-пропускной пункт, 
жириновцы достали свои удостоверения и стали трясти ими и тыкать в лицо
контролерам. Женщины (контролеры) объясняли разбушевавшимся членам ЛДПР, что
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они действуют в соответствии с инструкцией и не могут ее нарушать. Ситуация
накалялась с каждой минутой. Жириновцы грозили  женщинам-военнослужащим, что их
всех уволят. А местный жир-балбес Калашников на повышенных тонах по телефону
объяснял главе города, что у нее будут большие проблемы.  Дети понедельника еще
долго орали и тусили в районе КПП. Испугавшись за судьбу женщин-контролеров, глава
города Галина Гришило выслала для подкрепления полицейский патруль. В итоге
соколы жириновского вернулись в гостиницу «БелКамТур» несолоно хлебавши. Запивая
свою досаду доброй порцией «огненной воды», члены ЛДПР еще долго рассказывали
друг другу, как они всем отомстят. То есть, прибегая к блатному слэнгу, «валили
понтами»  направо и налево, отыгрываясь на официантках. Наигравшись в отмщение,
дети понедельника успокоились тем, что их все боятся, и они пожалуются своему
лидеру Владимиру Вольфовичу. Как, оказывается,  мало нужно для удовлетворения
тщеславных амбиций: побольше водки и поменьше разума. Зачем он им, если за них за
всех думает вождь.

Вопрос 
Житель Петропавловска-Камчатского Николай Поликарпович Д. спрашивает: «Читал на
одном из сайтов, что Михаил Пучковский назвал кого-то дураком за то, что 
правительство пытается ввести ограничения на численность поголовья скота и птицы в
личных подсобных хозяйствах. Неужели все так плохо?»
Ответ 
Уважаемый Николай Поликарпович! В момент произнесения слова «дурак» господин
Пучковский, наверняка, стоял перед зеркалом. Ему-то первому надо было бы понять, что
его лошади, шатаясь без присмотра по поселку, не только представляют угрозу для
людей, но еще и гадят где попало. К тому же они склонны питаться с помойки и потом
дохнуть неизвестно от чего. И куда потом эсер Пучковский девает трупы лошадей? По
санитарным нормам он должен их отвозить на специально отведенное кладбище или
сжигать в специализированном крематории. Представьте себе поселок, где проживаете
вы в отдельном доме, а с вами по соседству проживает человек, который содержит на
маленьком подворье, размером в 6 – 10 соток, 10 коров, 3 лошадей и десяток свиней, не
считая кур, уток и гусей. Весь животный мир, расположенный с вами по соседству,
каждый день в большом количестве производит отходы, которые неприятно воняют,
создают проблемы санитарно-эпидемиологического характера. Для того чтобы
прокормить такую ораву скота, нужно иметь покосы, заготавливать на зиму корма,
которые надо где-то хранить. Если они будут храниться на тех же десяти сотках, то это
создаст для вас еще и пожароопасную ситуацию. В России в поселках, деревнях и на
приусадебных участках разведение скота стало большой проблемой. В местные органы
власти и в суды жалобы сыпались, как из рога изобилия. Дело доходило даже до
жестоких потасовок между соседями. Поэтому Правительство Российской Федерации
было вынуждено приступить к разработке документов, ограничивающих численность
поголовья скота и птицы в личных подсобных хозяйствах. Причем определять эту
численность правительство доверило органам местной власти. Кстати, в Германии,
Франции и других странах Западной Европы подсобные хозяйства находятся за чертой
населенных пунктов. А что касается убогого Пучковского, то дураков у нас в России
припасено немало, и он – яркое тому подтверждение. А у самого «пукчкиста», как
ласково между собой его называют депутаты краевого заксобрания, действительно, все
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плохо с той частью тела, на которой он кепку носит.

Вопрос 
Жительница города Вилючинска Валентина Михайловна М. спрашивает: «Слышала, что
на Камчатке существует «Народный антикоррупционный комитет». Можно ли узнать, кто
его возглавляет и какую работу он ведет?» 
Ответ 
Уважаемая Валентина Михайловна! Действительно, на Камчатке зарегистрирован
«Народный антикоррупционный комитет». Полное его название звучит так: «Камчатская
региональная общественная организация по борьбе с коррупцией «Народный
антикоррупционный комитет». Зарегистрирована эта организация в городе Вилючинске
на ул. Мира, в доме № 13, кв. 54. Особую пикантность этой организации придает то
обстоятельство, что возглавляет ее гражданин Азизов Шахмердан Гахы Оглы имеющий
за своими плечами две судимости:  по ст. 220 ч. 1 УК РФ (незаконные приобретение,
хранение, использование, передача или разрушение ядерных материалов или
радиоактивных веществ) и по ст. 327 ч. 3 УК РФ (использование заведомо подложного
документа). Мало того, Шахмердан Гахы Оглы  зарегистрировался кандидатом в
городскую Думу Вилючинска.
Еще одним членом «Народного антикоррупционного комитета» является  скромный
муниципальный  служащий Иван Арышев. С зарплатой в 30 тысяч рублей он умудрился
купить две иномарки по цене полтора миллиона рублей каждая. В муниципалитете он
отвечал за выделение земельных участков и подготовку документов к ним. Правда,
недавно он был уволен с формулировкой «За ненадлежащее исполнение должностных
обязанностей». Не будем долго перечислять все его огрехи, скажем лишь, что все
началось с того, что он оказывал услуги одной из управляющих компаний. В чем и был
уличен.
Из опыта работы следственных органов можно сделать вывод, что основные
коррупционные риски поджидают наших чиновников на стыке интересов именно с
управляющими компаниями и выделением земли под застройку жилых и нежилых
объектов. 
Что касается деятельности вышеназванного «Народного антикоррупционного
комитета», то его члены ничем он не прославились кроме написания жалоб, по которым
ни одно разбирательство не закончилось уголовным делом или возмещением ущерба
нанесенного государству.  
Так что, если Вы, Валентина Михайловна, соберетесь бороться с коррупцией, то наш вам
совет, не делайте это в рамках «Народного антикоррупционного комитета». 

На вопросы отвечал Вячеслав СКАЛАЦКИЙ.  
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